



令和5年度のコミュニティ・スクール（CS）の活動も無事に終了することができました。
今年度もたくさんの御理解、御協力ありがとうございました。
3学期の活動報告です。ぜひ御覧ください！

★★★ 地域を元気に！みんなでいさつ運動！ ★★★



1月9日（火）～15日（月）にいさつ運動を行いました。
忙しい合間に子供たちのために通学路に立ってくださった地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございます。
この期間に関わらず、朝や夕方の散歩の時間や買い物の時間を登下校の時間に合わせていただき、その際に子供たちに「おはよう」「こんにちは」「いってらっしゃい」「おかえり」とお声掛けくださると助かります。
すぐに結果に結びつかないかもしれません、いつの日か誰もが当たり前に笑顔でいさつができる地域になれるよう、今後もこの活動を続けていきたいと思います。



★★★ 1年 むかしからつたわるあそびをたのしもう（生活） ★★★

けん玉、ヨーヨー、コマ、お手玉、だるま落とし、おはじきの6種類をグループに分かれてすべて体験しました。
各ブースのボランティアの方にやり方やコツを教えていただき、最初は上手くできなかった遊びも時間内に楽しく遊べるようになりました。



★★★ 6年 夢にむかってLet's Go!（総合） ★★★

和合在住で浜松市議会議員の松本康夫様に議員の仕事内容を中心に浜松市のこと、税金のことなどをお話ししていただきました。

子供たちからは学校の設備に対する要望がたくさんあがり、とても盛り上がりました。

困っている人を助けてみたいという思いから市議会議員になったというお話を聞いて、自分の思いや夢を実現するために行動する6年生が1人でも増えてくれたらいいなと思います。



★★★ 2年 スーホの白い馬 『馬頭琴』(国語) ★★★

昨年度に引き続き、元楽器博物館学芸員の佐藤様に「スーホの白い馬」のお話に出てくる馬頭琴とモンゴルの暮らしなどについて教えていただきました。

馬頭琴を各クラス2名ずつ体験することもでき、とても貴重な機会となりました。

また、映像や写真と佐藤様の体験談でモンゴルの遊牧民の生活がとても詳しくわかり、自分たちの生活との違いに驚きました。

馬頭琴以外の楽器も教えていただき、面白い音色に子供たちは大興奮でした。



★★★ 4年 ちいきにつたわる音楽を調べよう (音楽) ★★★

2学期にお囃子について御教授いただいた内山様に和楽器の三味線についても教えていただきました。

伝来や種類についてのお話や三味線で四季のイメージの曲を演奏していただきました。

各クラス3人ずつの体験では、内山様と一緒に演奏し、「さくら」を奏でることができました。体験ができなかった子も最後に三味線を触らせていただき、とても有意義な時間となりました。



コミュニティ・スクール『いづみっこ応援団!!』の活動も4年目が終わろうとしています。

まだまだ少ないですが、このCSだよりを見て活動に参加してくださった方もおり、とても嬉しく思います。今後も皆様にこの活動をより知っていただき、「地域とともにある学校づくり」を目指して多くの皆様に御参加いただけるよう努めてまいります。少しでも御興味がございましたら、ぜひ、4月以降に配付・回覧します案内にて御登録をよろしくお願ひします。

あとがき

今年度もたくさんのお理解、御協力ありがとうございました。
令和6年度もよろしくお願ひします！！

